

## **Championnat d'Europe féminin de handball : 4000 petits parisiens invités au match de Paris 92**

**La Ville de Paris et Paris 92, club de handball féminin, relèvent le défi d'offrir à près de 4 000 enfants l'opportunité d'assister à un match de handball féminin professionnel.**

A l'occasion du championnat d'Europe féminin de handball 2018 qui se déroulera en France du 29 novembre au 16 décembre, la Ville de Paris et l'équipe de Paris 92 lancent pour la 8ème édition le *Défi 4000* : près de 4 000 enfants des centres de loisirs parisiens assisteront cet après-midi à un match de handball féminin professionnel.

L'équipe de Paris 92 affrontera aujourd'hui l'équipe de St Amand-les-Eaux à 14H30 à la Halle Carpentier (13e), dans le cadre de la 10ème journée de championnat de France de la Ligue Féminine de Handball (LFH).

«Nous sommes très fiers d'accueillir l'une des plus grandes compétitions de sport féminin au monde un an après l'accueil du Mondial de Handball masculin et un an avant d'accueillir la coupe du monde de football féminin. À 22 jours du début de la compétition, je me réjouis que 4000 petits parisiens puissent assister, parfois pour la première fois, à un match de handball féminin professionnel, et puissent ensuite avoir l'opportunité de poursuivre l'expérience en club si le spectacle les a séduits.», explique Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris chargé du sport, du tourisme, des Jeux Olympiques et Paralympiques.

À la fin du match, les enfants rencontreront les joueuses de l'équipe de Paris 92.

**Contact presse** : Perrine Boiton / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61